

# *Cuba pourrait organiser le championnat panaméricain de judo*

---



complet.

La Havane, 28 déc. (RHC)-. Le chef technique de l'équipe nationale de judo, Armando Padrón, a déclaré à Radio Havane Cuba que notre pays pourrait organiser le championnat panaméricain de judo, prévu en avril 2016.

Au cours de la cérémonie de remise des Prix aux meilleurs sportifs cubains de l'année, le chef technique de l'équipe nationale de Cuba a signalé que la tenue du championnat panaméricain de judo aurait une grande importance pour Cuba, car cette rencontre accorde 400 points pour le ranking olympique, 100 de plus que le Grand Prix prévu du 22 au 24 janvier à la Cité sportive de la capitale cubaine.

Deux judokas cubaines sont déjà qualifiées pour les JO de Rio: Dayaris Mestre, médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto, dans la division des 48 kilos et Idalis Ortiz, médaille d'or dans la division des plus de 78 kilos, aux JO de Londres 2012, les deux en raison de leur position au ranking continentale.

Armando Padrón a signalé que l'équipe dames de judo aspire à se qualifier au



**Radio Habana Cuba**